

Vize-Obmann Werner Hackl, Bürgermeister Otto Auer, Obmann Horst Geyer, Schriftführerin Tamara Rupp, Vize-Obmann Hannes Tischler und Kassier Johannes Schäfer vor dem abgebrannten Vereinsgebäude.
Foto: Kerstin Schäfer-Zimmermann



Höfleins Fußballer feiern Abrissparty

Nach Feuerinferno | Abgebranntes Vereinsgebäude wird kommende Woche abgerissen. Zuvor wurde aus der Not ein großes Fest gemacht.

Von Kerstin Schäfer-Zimmermann

HÖFLEIN | Aus der Not ein Event machten die Sportler des SC Höfleins vergangenen Freitag. Wie berichtet ist das Vereinsgebäude komplett abgebrannt (Ursache: Brandstiftung eines Jugendlichen), muss abgerissen und neu errichtet werden. Dieser Neubau kostet Geld und nachdem Events am Sportplatz auch aufgrund des Neubaus der Kabinenanlage dieses Jahr ausfallen, wurde am Freitag kurzerhand eine Abrissparty gefeiert. In Scharen strömten die Gäste herbei.

Der Reinerlös des Events wird für die Neugestaltung verwendet. „Auch wenn der Schaden durch die Versicherung zum



Durch den Brand wurde das Vereinsgebäude des SC Höfleins völlig zerstört.
Foto: FF Höfleins

größten Teil gedeckt ist: Der Verein kann jeden Euro gut gebrauchen“, unterstreicht Vereinsobmann Horst Geyer im Gespräch mit der NÖN. Unterstützt werden die Höfleiner Sportler aber auch von örtlichen Firmen, Pri-

vatpersonen und anderen Vereinen: „Die Solidarität ist unglaublich“, freut sich Obmann Stellvertreter Werner Hackl.

Der endgültige Abriss des ehemaligen Vereinslokals soll nächste Woche erfolgen.